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ATA 01^2022

Aos oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às 10:40 horas/ reuniu-se ordinariamente/

na sala de reuniões da FAMED o Conseiho da Faculdade de Medicina, sob/ a presidência do Prof. Dr.

Cláudio Moss da Silva/ Diretor da Faculdade de Medicina, contando com a participação dos seguintes

conselheiros: Fabiane Aguiar dos Anjos Gatti (Coordenadora do Curso de Medicina}, Andréa Fogaça

Soubhia (Coordenadora Docente da Área de Cirurgia)/ Daniela Fernandes Ramos Soares (Coordenadora

Docente da Área Interdisciplinar de Ciências Biomédicas/ ivy Bastos Ramis de Souza (Coordenadora do

Programa de Pós-Graduaçao em Ciências da Saúde" Suplente}/ Samuel de Carvalho Dumith (Coordenador

Docente da Área de População & Saúde), Nicoile Barnes da Silveira (Administradora da FAMED}, Carla
Vitola Gonçalves (Suplente) e DÍenefer Venske Bierhais (Representante Discente da Pós-Graduaçao

suplente). O Senhor Presidente agradece a participação de todos Conselheiros e na sequência colocou em

discussão os assuntos da pauta/ conforme segue: Primeiro Assunto da Pauta: Aprovação da Ata 13/2022

da reunião ordinária realizada em 1^0^022. Tendo em vista que Ata fora disponibilizada

antecipadamente aos conselheiros/ o Senhor Presidente perguntou aos presentes se havia aiguma

manifestação a respeito da mesma. Não havendo manifestações a Ata 13/2022, foi colocada em votação

sendo aprovada por unanimidade. Segundo Assunto da Pauta: Aprovação da Ata 12/2022 da reunião

extraordinária realizada em 16/05/2.022. Tendo em vista que a Ata fora disponibilizada antecipadamente

aos conselheiros, o Senhor Presidente perguntou aos presentes se havia alguma manifestação a respeito

da mesma. Não havendo manifestações a Ata 12/2.022, foi colocada em votação sendo aprovada por

unanimidade. Terceiro Assunto da Pauta: Aprovação da Ata 1^2022 da reunião extraordinária realizada

dia 30/0^2022. Tendo em vista que Ata fora disponibiiizada antecipadamente aos conselheiros/ o Senhor

Presidente perguntou aos presentes se havia alguma manifestação a respeito da mesma. E o Professor

Samuel perguntou sobre quanto tempo leva para o aprovado assumir e o Professor Cláudio respondeu

que após ser aprovado no COEPEA/ levará mais 10 dias depois de publicado no Diário Oficial da União.

Não havendo manifestações a Ata 1^2022, foi colocada em votação sendo aprovada por unanimidade.

Quarto Assunto da Pauta: Reavaliação dos Pré-Requisitos para Contratação de Professor Efetivo Edital

0^022 Processo 23116.00052^2022-10. O Senhor Presidente iniciou falando dos pré-requisitos

mencionados no Edita! 04/2022, que especificava que além da especialização haveria a necessidade de

Mestrado na Área da Saúde. Entretanto/ comenta que o único candidato inscrito possui especialização em

Medicina de Família e Comunidade/ com mestrado em Política Social e Direitos Humanos. Esclarece que,

durante o curso de mestrado/ seu trabalho foi vinculado e desenvolvido na Área da Saúde conforme pode

ser facilmente determinado pelo título de sua dissertação intitulada "A efetivação do direito à saúde

analisado peia ótica do acesso aos serviços de Atenção Primária à Saúde em Pelotas". Por esse motivo/

entende que a titulação apresentada poderia ser aceita para preencher os critérios inicias estabelecidos

pelo edital. Posto em discussão, todos os presentes entendem da mesma forma. Posto em votação, foi

aprovado por unanimidade. Quinto Assunto da Pauta: Modificação da Banca para Professor substituto

Proc. 23116.001517/Í022-38 FAMED. Portaria 1089/?022. Originalmente: professora doutora Margaret

dos Santos Medeiros-Presidente, Professor Doutor Filipe da Silva Paulitsch-Titular, Professora Doutora

Juceii Márcia Hendges Span/oli - Titular/ Professora Mestre Vera Regina Lopes da Silva - Suplente. Para:

Professora Doutora Juceli Márcia Hendges Sparvoli - Presidente, Professor Doutor Filipe da Silva Pauiitsch
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Titular/ Professor Doutor Cláudio Mossda Silva-Titular, Professora Mestre Vera Regina Lopes da Silva -

Suplente. A professora Daniela perguntou se é necessário ter professor de fora da Universidade para

compor a banca e o Professor Ciaudio respondeu que não/ pois é concurso para Professor Substituto. O

Senhor Presidente informou que a Professora Margaret está de férias e não vai suspendê-las para

participar da banca/ então perguntou se havia alguma manifestação a respeito e não havendo, foi

colocada em votação a nova composição da banca/ sendo aprovada por unanimidade. Sexto Assunto da

Pauta: Orçamento da FAMED: O Presidente começou explicando sobre os cortes no orçamento que as

Universidades estão sofrendo e que até setembro/outubro não terá recurso para as contas básicas.

Informou que a distribuição do orçamento será conforme alguns critérios como área física/ número de

projetos e pesquisa desenvolvidos, número de Professores, laboratórios entre outros. A previsão seria de

que a FAMED receba somente R$ 36.000/00 (trinta e seis mil reais) em recursos. Outras unidades

receberão valores maiores. À exemplo, o Instituto de Oceanografia receberá R$ 90.000,00 (noventa mil

reais) pois tem área física maior do que a FAMED. O Senhor Presidente comentou que na última Reunião

o orçamento já tinha sido reduzido em 14/5% e depois tinha passado a 7/2% na úitima atualizaçao.

Professora Andrea falou do valor das inscrições para a Residência que vai para a Coreme, se a FAMED

poderia fazer uso desse dinheiro para fazer melhorias nas salas, equipamentos e laboratórios. O Professor

Cláudio disse que o vaiar das inscrições era via FAHERG e agora é via AMIRGS que repassa para a CO REME

e que irá investigar junto com a Servidora Nicoiie onde pode estar o dinheiro para ser aproveitado peia

FAMED. O Senhor Presidente propõe que o orçamento seja utilizado para a manutenção dos EPI/s/

materiais e manutenção de equipamentos/ não sendo utilizado para pagar passagens e/ou diárias/ exceto

aquelas estritamente necessárias ao bom funcionamento da Unidade e de seus Laboratórios. A Professora

Daniela disse que não tem mais os reagentes para as auias práticas, então o Professor Cláudio disse que

tem que se priorizar os pedidos dos reagentes e também falou que o Hospital Universitário está com os

mesmos cortes no orçamento. A Professora Fabiane disse que as pessoas pediam a mais e sobravam kits/

que é necessário verificar o que é mais urgente. O Professor Cláudio comentou que a maior mudança no

orçamento foi com os EPI/s, também destacou que é importante que todos os professores verifiquem o

preenchimento dos documentos como RAD e demais registros de ensino/ pesquisa e extensão. A

Professora Danieia falou que é preciso trabalhar a consciência dos Professores para melhorar os registros

desses documentos, é necessário informar aos professores novos. Após a discussão/ decide-se por usar os

recursos da FAMED na compra dos EP!s e materiais necessários para a continuidade do funcionamento

dos diversos laboratórios. Diárias e passagens serão fornecidas somente para a execução de atividades

necessárias ao bom funcionamento da Unidade e de seus Laboratórios. Assuntos Gerais: A Professora

Fabiane falou sobre o que foi discutido na Reunião da GEP, falou sobre os Projetos de Tecnologia e

inovação na área da saúde da EBSERH. O MU está solicitando registro dentro da área prática: Cirurgia/

Clínica/ Pediatria e Ginecologia. Informou também que vai haver um Curso de Preceptoria de 400 horas à
distância para EBSERH e FAMED. Comentou que os alunos estão pedindo para serem dispensados após as

18 horas para participarem da Semana Académica Cultural e Científica/ eles poderiam recuperar as aulas

posteriormente. A professora Fabiane comentou também sobre a Curricularização da Extensão, que

precisa estar pronta até julho mas que não se pode mexer na Carga horária do curso/ pode ser

apresentado como Extensão ou dentro da disciplina no Plano de Ensino. A Adm. Nicolle falou que pode

ser feito um banco de horas de Extensão e depois fazer o Certificado de Extensão no finai do ano. A

Professora Fabiane mencionou que os microscópios precisam de manutenção/ quando se solicita

manutenção o funcionário que tem que levar o equipamento por conta própria para ser consertado e que
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há uns 30 microscópios sem uso necessitando de manutenção. O Professor Cláudio falou que vai ter

reunião para discutir sobre a funcionalidade do Prédio novo da FAMED e que haverá impacto no

mobiliário por falta de orçamento. O Professor Cláudio comentou sobre a Reunião que teve com a

Prolnfra sobre o laboratório NB3 que é de alto risco biológico que deverá ser instalado no HU onde hoje é
o CEMPRE, esse laboratório ainda não tem data pois o CEMPRE precisa ser realocado. A Administradora

Nicolle disse que fizeram o Projeto para o CEMPRE ser na Patologia. O Professor Cláudio comentou que

não foi informado sobre a área do Laboratório de Patologia. O Professor Cláudio avisou que na próxima

Reunião Extraordinária a ser realizada na semana que vem/ no dia 15 de Junho/ será colocada em

aprovação os atos dos Concursos para Professor Substituto/ para o que solicita a participação de todos.

Em não havendo outras manifestações/ ou assuntos a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a

participação de todos e encerrou a reunião Ordinária do Conselho da FAMED às 11:50. Esta ata/ após

aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e por mim, que secretariei a Reunião.

Prof. Di-Cláudio Moss da Silva

Diretor da Faculdade de Medicina

Ji/típle Rodrigues^Brum
Assistente em Administração


